

BOLETÍN INFORMATIVO #5

18. 05. 2014

Nos ponemos en marcha para Schoenstatt

Llevamos el fuego de Schoenstatt hacia el futuro...

Bebo café, miro mi calendario y una imagen de la MTA, escucho música, uso Post-It's, llevo zapatillas para correr, tengo una corona RTA, llevo gafas de bucear, leo una frase del Padre, disfruto de una película y uso mi móvil – ¡todo eso hago y necesito para sobrevivir el día! Sin móvil no tengo despertador, sin café no puedo levantarme y los post-it's me salvan del caos y me ayudan a superar mi día. También la imagen de la MTA es muy importante para mí, imaginarme que estoy en el Santuario por un instante y poder ir allí espiritualmente.

Así Schoenstatt se muestra en mi vida diaria, como una parte completamente concreta. Juan, de España, nos indica su "Everyday's Life" – ¡Es una obra de arte y te da una idea de lo que te espera en la carpa de la juventud! ¿Y cómo presentarías tu día a día como obra de arte?



Al calzarse - un pensamiento:



¿Qué hago yo en el día para llevar Schoenstatt en mi vida diaria?

Como Juventud de un Schoenstatt internacional partimos cada mes con un nuevo propósito.

quedan 152 dias

- * El encuentro con el Papa tendrá lugar el sábado 25 de octubre a las 12:00 horas, en Roma.
- * Se entregarán 100 ramos de flores a la Madre de Dios para darle las gracias en Octubre.

Yo me voy al jubileo porque...



"...me siento parte del Schoenstatt de los 100 años y porque quiero renovarme para el Schoenstatt de los 200 años

(Juan Martino Nales, 22, España)

"Yo voy al centenario para agradecer a la MTA el haber aceptado esta entrega radical, agradecer por todo lo que pasó durante estos primeros 100 años del movimiento y por haberlo puesto en mi vida, donde tiene una presencia tan fuerte. Quiero, como miembro de la Juventud Masculina, renovar la Alianza de Amor, como heredero de los Primeros Congregantes y pedir por los próximos 100 años."



(João Fernandes, 20, Portugal)

Ayúdanos, sí quieres, y participa también:

¡Envíanos TU imagen, como lo hizo Juan, y conviértela en una obra de arte en la carpa de la juventud! Nosotros exponemos tu imagen! Tenemos mucha curiosidad por ver como aparece Schoenstatt en la vida diaria de todo el mundo. Envíanos tu Jpeg a: youth@schoenstatt.2014.org

Pie de imprenta:

Equipo Juventud 2014
Contacto: youth@schoenstatt2014.org
Layout: Anna Bergmann



iPreparados! listos! lya!

Entretanto, 18 voluntarios trabajan para el Jubileo de Schoenstatt. Matias, Mery y Soraya se han instalado en las oficinas del Equipo Juventud 2014 para apoyar el equipo guiado por Ester, Hna. Anastasia, Katrin y Simone.

El viernes 17 de Octubre, por la tarde, después de los actos internacionales de los jóvenes, celebraremos una noche espiritual de oraciónes alrededor del Santurario Original. Esa noche queremos unirnos en adoración, en el silencio, para cantar todos juntos, para que así podamos pasar las horas como la nueva generación de fundadores, en y alrededor del Santurario Original y prepararnos para sellar la nueva Alianza de Amor.